



Marko Cortés y Santiago Creel buscan regreso del PRD al Frente Amplio

ANDREA BECERRIL

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, y el diputado Santiago Creel coincidieron en que es fundamental que el PRD regrese al Frente Amplio por México e iniciaron pláticas con la dirigencia de ese partido, sobre la base de que se transparenten los resultados de la primera fase de selección de aspirantes a la candidatura presidencial, en la que quedaron fuera los perredistas Miguel Ángel Mancera y Silvano Aureoles.

Creel consideró que faltó transparencia y una explicación del comité organizador, por lo que las peticiones del PRD “son justas y correctas; que se haga una auditoría, se transparente la decisión y se audite lo que se tenga auditar; estoy convencido de que vamos a encontrar un punto de encuentro lo más pronto que sea posible”.

En tanto, Movimiento Ciudadano (MC) llevó a cabo ayer una reunión a puerta cerrada a la que asistió la dirigencia que encabeza Dante Delgado, los coordinadores parlamentarios, así como los gobernadores de Jalisco y Nuevo León, Enrique Alfaro y Samuel García, y los alcaldes de Campeche, Monterrey y Guadalajara, Biby Rabelo, Luis Donaldo Colosio y Pablo Lemus.

En la misma “se inauguró un espacio de reflexión permanente para definir la ruta de cara a las elecciones de 2024”, señaló MC en un breve comunicado.

El panista dejará la presidencia de San Lázaro

El panista Santiago Creel anunció que dejará la presidencia de la Cámara de Diputados el próximo lunes, pero antes de presentar la solicitud de licencia respectiva envió ayer un oficio a la Suprema Corte de Justicia, en el que le demanda “dar atención prioritaria” a la acción de inconstitucionalidad contra la reforma a la Ley del Consejo Nacional de Humanidades, Ciencia y Tecnología (Conahcyt), que aprobaron Morena y sus aliados en abril pasado.

Hasta el 31 de agosto, el PAN mantendrá la presidencia de la mesa directiva, a través de una diputada del *blanquiazul*.

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, celebró que con la salida de Creel, por primera vez en la historia de México, la mesa directiva de ese órgano del Congreso estará integrada exclusivamente por mujeres: presidenta, vicepresidentas y secretarías de las distintas fracciones parlamentarias, “algo no visto en el mundo”.